

# *Reporta la ONU que plaga de langostas sigue extendiéndose por países africanos*

---



Nueva York, 29 feb (RHC) El vocero de la Organización de Naciones Unidas, Stephane Dujarric, reportó que la plaga de langostas se sigue extendiendo por el este de África hacia la República Democrática del Congo.

«Cientos de miles de hectáreas, incluyendo tierras de cultivo y pastizales, ya han sido afectadas por la propagación generalizada», dijo Dujarric.

El enfrentamiento a esta plaga de insectos requiere de una respuesta integral de los gobiernos, porque afecta directamente la agricultura. (Fuente: [Telesur](#))

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/215681-reporta-la-onu-que-plaga-de-langostas-sigue-extendiendose-por-paises-africanos>



**Radio Habana Cuba**